



www.mg.co.id

Sterling Belum Mau Bahas Kontrak

MANCHESTER (IM) - Masa depan Raheem Sterling di Manchester City terus jadi spekulasi. Pasaunya ia belum mau membahasnya kepada publik. Pemain Inggris itu mengungkapkan, akan membuat keputusan di akhir musim ini. Ia ingin fokus menjalani musim ketujuhnya bersama Man City.

“Saat ini saya cuma merasa bahagia bisa bermain dan berkontribusi untuk tim. Itu adalah hal yang paling penting,” ungkap Sterling dalam konferensi pers, dikutip BBC Sport.



RAHEEM STERLING
Pemain Manchester City

Sejak digaat dari Liverpool, Sterling telah mencetak 128 gol dan 93 assist dalam 333 penampilan di

seluruh kompetisi. Sterling membantu the Citizens memenangi sembilan trofi domestik, di antaranya tiga Premier League dan sekali Piala FA. Selain itu Manchester City juga berhasil mencapai hasil terbaiknya di Liga Champions saat menjadi runner-up pada 2021.

Kontrak Sterling akan habis pada musim panas tahun depan. Situasi Sterling tidak bagus-bagus amat.

Ia memang sukses membuat 14 gol dan tujuh assist dalam 41 penampilan di seluruh kompetisi musim ini. Sekalipun hanya membukukan dua gol dalam 10 laga terakhirnya.

Selain itu Sterling juga tidak selalu menjadi pemain inti seiring kedatangan Jack Grealish. “Says berarti egois kalau membicarakan situasi kontrakku sekarang. Saya cuma merasa bahagia bisa bermain untuk tim sekarang dan kita akan melihat apa yang terjadi di akhir musim,” kata pesepakbola berusia 27 tahun ini.

Sterling disebut-sebut membuka peluang untuk menuntaskan kontraknya di Manchester City setelah pembicaraan terkait kontrak baru menemui jalan buntu. Jika benar demikian, City akan kehilangan Sterling secara gratis. ● vdp

Elneny Tetap Setia di Arsenal

LONDON (IM) - Mohamed Elneny ternyata begitu setia dengan Arsenal. Pemain asal Mesir itu bersedia memperpanjang kontrak kendati jarang bermain bersama Gudang Peluru. Kontrak Elneny di Arsenal akan selesai Juni 2022. Saat ini, The Gunners dan pemain 29 tahun itu belum mencapai kesepakatan soal kontrak baru.

Di semua ajang musim ini, Elneny baru bermain 12 kali bersama Arsenal. Elneny baru enam kali menjadi starter di Arsenal. Saat Arsenal mengalahkan Manchester United pada akhir pekan lalu, Elneny memberikan kontribusi bagus. Dia mampu mencatatkan satu assist untuk membawa meriam London menang 3-1.

Maka tatkala ditanya mengenai kesediaannya menambah kontrak dengan Arsenal, ia pun mengungkapkan kesediaannya kendati tak ada jaminan akan menjadi starter atau bermain di setiap pekan.

“Tentu saja. Saya selalu suka tantangan dan saya akan memberikan 100 persen kemampuan sepanjang waktu. Saya tak memutuskan siapa yang akan bermain, tapi, saya akan terus mencoba untuk menunjukkan saat latihan begitu bagusnya

saya dan bisa memaksanya untuk memainkan saya,” kata Elneny di Daily Mail.

Ia menambahkan, dirinya tidak putus asa walau jarang dimainkan. “Saya tidak menyerah, saya akan terus berusaha sampai saya mendapatkan kesempatan,” ujarnya.

Elneny didatangkan Arsenal dari Basel pada 2015/2016. Dia sempat dipinjamkan musim ke Besiktas semusim pada 2019/2020. Bersama Arsenal, Elneny mampu mencatatkan 355 pertandingan dengan sumbangan 17 gol.

Sebanyak tiga trofi sudah berhasil dimenangi oleh Elneny bersama Arsenal. Ratu gelar juara Piala FA dan dua trofi Premier League suguhannya. ● vit



MOHAMED ELNENY
Pemain Arsenal



Sukacita pemain Juventus saat mengalahkan Sassuolo.

Juve Buktikan Status Raja Comeback

“Ini adalah kemenangan penting untuk klase-men. Sassuolo bermain sangat baik, kami bertahan di sana,” kata Massimiliano Allegri.

REGGIO NELL'EMILIA (IM) - Juventus berhasil mengalahkan tuan rumah Sassuolo dalam lanjutan Liga Italia, di Stadion Mapei, Selasa (26/4) dinihari WIB.

Bianconeri tertinggal lebih dulu lewat Giacomo Raspadori sebelum diimbangi Paulo Dybala jelaung turun minum. Di saat asyik menekan, Neroverdi malah kebobolan lewat gol Moise Kean, yang membuat Juventus menang 2-1.

Kemenangan ini membuat Juventus mengoleksi 66 poin di posisi keempat klasemen Liga Italia. Sassuolo ada di urutan ke-10 dengan 46 poin.

Pelatih Massimiliano Allegri menyebut timnya bermain lambat sampai dipaksa untuk bertahan.

“Ini adalah kemenangan penting untuk klasemen. Sas-

suolo bermain sangat baik, kami bertahan di sana, meskipun kami sedikit terlalu lambat di babak pertama dan mereka mampu menembus kami dengan mudah. Kami tampil lebih baik setelah jeda dan kehilangan beberapa pemain, ada kelelahan setelah pertandingan Coppa Italia pertengahan pekan, jadi kami hanya bisa berterima kasih kepada para pemain,” kata Allegri kepada Sky Sport Italia.

Dengan sisa empat pertandingan lagi, Juventus punya peluang besar mengamankan tiket ke Liga Champions. Juventus malah bisa saja mengambil alih posisi ketiga karena saat ini cuma tertinggal satu angka dari Napoli.

“Ini keuntungan bagus atas tim posisi kelima, kami terpaat satu poin dari Napoli, jadi kami

harus terus bekerja untuk tujuan, yaitu empat besar,” ujar Allegri.

Walau demikian, Allegri tetap tak puas dengan kemenangan timnya. Ia menyoroti performa penyerangnya, Dusan Vlahovic yang masuk menggantikan Paulo Dybala pada menit ke-55.

Massimiliano Allegri memutar otak untuk memecah kebuntuan.

Pada menit ke-67, Juventus memasukkan Moise Kean untuk menggantikan peran Alvaro Morata. Hasilnya manis, Moise Kean pun (88') sukses menyelamatkan Bianconeri -juluk Juventus- dari hasil imbang usai sepakannya di menit akhir tak mampu dibendung Andrea Consigli.

Usai pertandingan, Massimiliano Allegri berbicara soal penampilan Giorgio Chiellini. Kebersamaan dengan Juventus tak berlangsung lama meski harus berakhir, dia menegaskan cinta untuk Si Nyonya Tua tak pernah mati.

Chiellini sudah menjalani karier selama 17 musim dengan

reget lagi. Semoga di laga mendatang bisa lebih bagus. Kami harus pandai memanfaatkan setiap peluang di depan gawang lawan,” ujarnya.

Kemenangan ini juga membuktikan status Juventus sebagai Raja Comeback di 2022. Dikutip Opta, Juventus meraih 12 poin dari posisi tertinggal, lebih banyak lima poin ketimbang tim lainnya.

“Kami memang sempat kesulitan, tidak mudah bermain tandang. Tapi kami bisa meraih hasil penting. Kami selalu percaya hingga akhir, itulah yang Juventus ajarkan kepada Anda, selalu berusaha merebut poin yang ada. Masih ada piala yang bisa dimenangi, tapi kami harus fokus dari laga ke laga,” ujar Kean di Football Italia.

Yang juga disorot dari laga itu adalah penampilan Giorgio Chiellini. Kebersamaan dengan Juventus tak berlangsung lama meski harus berakhir, dia menegaskan cinta untuk Si Nyonya Tua tak pernah mati.

Chiellini sudah menjalani karier selama 17 musim dengan

kostum Juventus. Kontrak bek berusia 38 tahun pada Agustus mendatang itu akan berakhir pada Juni 2023.

“Hubungan cinta saya dengan Juventus belum berakhir. Itu tidak akan pernah berakhir. Cinta ini begitu kuat sejauh yang saya ketahui, tetapi saya juga merasa mereka berpikir seperti itu,” kata Chiellini dikutip Sky Sport.

Ia menambahkan, akan segera melakukan evaluasi. “Tentu saja, mulai sekarang hingga akhir musim, saya harus mengevaluasi semuanya, berbicara dengan keluarga saya tentang apa yang terbaik,” ujarnya.

Juventus malah bisa saja mengambil alih posisi ketiga karena saat ini cuma tertinggal satu angka dari Napoli.

Juventus juga punya peluang untuk menutup musim dengan gelar juara. Bianconeri bertemu Inter Milan di final Coppa Italia. “Mari kita raih tempat keempat terlebih dahulu dan memenangkan Coppa Italia. ● vit

Barca Banderol De Jong Rp1,08 T

BARCELONA (IM) - Manchester United (MU) dikabarkan ingin menggaet Frenkie de Jong dari Barcelona. Tetapi upaya itu tidak mudah, pasalnya De Jong tidak murah, banderolnya mencapai triliunan Rupiah.

Setelah MU menunjuk Erik ten Hag sebagai manajer permanen yang baru, De Jong pun masuk dalam daftar pemain buruan MU di musim panas. Konon Ten Hag akan melakukan perombakan besar pada skuad Setan Merah, di mana sebanyak 12 pemain mungkin akan dipersilakan angkat kaki.

De Jong dan Ten Hag pernah bekerja sama selama dua musim di Ajax Amsterdam. Keduanya membantu raksasa Belanda itu memenangi Eredivisie dan Piala KNVB, serta menembus semifinal Liga Champions untuk pertama kalinya selama lebih dari dua dekade.

Sementara pelatih Barcelona Xavi Hernandez menginginkan agar De Jong tetap bertahan. Namun demikian,

televise Spanyol El Chiringuito melaporkan, Barca tidak menutup rapat peluang melego gelandang berusia 24 tahun itu.

Barcelona sendiri berencana belanja sejumlah pemain di musim panas ini, tapi sebelumnya mereka harus memiliki pemasukan lebih dulu yang didapat dari penjualan pemain-pemainnya. Dan Frenkie de Jong menjadi salah satu dari sedikit pemain Barca yang memungkinkan dilego.

Barca disebut telah menetapkan harga pas De Jong sebesar 70 juta euro (Rp1,08 triliun). Banderol itu se-

Ajax senilai 75 juta Euro pada tiga tahun silam.

Meski demikian, Direktur Barcelona Jordi Cruyff menolak rumor yang menghubungkan De Jong dengan Manchester United.

“Kami tidak akan menjual Frenkie de Jong. Dia itu seorang pemain yang dinilai tinggi di dalam klub,” ujarnya di situs klub. ● vit



FRENKIE DE JONG
Pemain Barcelona

Liverpool Wajib Waspada Villarreal

LIVERPOOL (IM) - Liverpool bakal menghadapi Villarreal di semifinal Liga Champions 2021/2022. Laga leg pertama berlangsung di Anfield, Kamis (28/4) dinihari WIB.

Di laga ini, Liverpool memang lebih diunggulkan. Tapi, bukan berarti The Reds mau menganggap remeh Yellow Submarine.

Liverpool sebagai pemegang enam trofi juara di kompetisi ini secara kualitas skuat pun berada di atas Villarreal. Apalagi Liverpool lagi on fire sepanjang tahun ini karena baru kalah sekali, yakni dari Inter Milan di leg kedua 16 besar sebelum Bayern Munich dikandaskan di perempatfinal. Keduanya adalah favorit juara musim ini, sama seperti Liverpool.

Oleh karenanya, bek si Merah Virgil van Dijk mewartiwanti-wanti rekan setimnya agar tidak jemawa dengan status

unggulan. Menurutnya status itu tiada arti ketika kompetisi sudah memasuki fase semifinal atau final.

“Akan sangat sulit karena Villarreal itu tim tangguh. Saya lihat laga mereka menghadapi Bayern Munich dan cara mereka bertahan luar biasa. Para pemain bekerja keras, berpengalaman, dan mereka bermain kolektif. Tidak ada lawan mudah di semifinal,” ujar Van Dijk kepada EFE.

Liverpool diminta untuk tetap fokus meraih kemenangan lewat permainan seperti biasanya.

“Kami tidak peduli apakah mereka bilang kami favorit atau bukan. Kami akan menghadapi laga nanti seperti biasanya, coba memenangkannya, dan kalau bisa lolos ke final. Kami sadar betapa sulitnya laga ini dan juga lawan kami. Leg kedua di Spanyol akan sulit sekali dan kami kira akan sangat berprestasi,” kata Van Dijk. ● vdp

Virgil van Dijk mewartiwanti-wanti rekan setimnya agar tidak jemawa dengan status

Virgil van Dijk mewartiwanti-wanti rekan setimnya agar tidak jemawa dengan status

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Standard Chartered

VIRGIL VAN DIJK
Pemain Liverpool